

学校だより

志おん



NO. 372

令和7年6月19日

大田市立志学小学校発行

TEL83-2025

学校HPQRコード



学校教育目標 **学ぶ、助け合う、やりぬく子どもの育成**

連合運動会に参加しました

5月23日（金）、見渡す限りの青空。気温もぐんぐん上昇し、場内アナウンスでも、各校のテントでも「水分補給！」という言葉が飛び交っていました。

年に一度のこの連合運動会は市内小学校の5・6年生が一堂に会して、半日間、競技や交流を行います。歴史は古く、今年で128回を重ねます。480名を超える児童が参加しました。

今年も開会行事の後、全児童参加のしまねっこダンスからスタートしました。その後、学年男女別100m競走、思いやり対面パス、そしてクライマックスの400mリレーと進んでいきました。参加した本校児童5名は全力で、時に笑顔いっぱい走ったり、ボールを投げたり…。毎年応援テントが隣り同士になる北三瓶小の子どもたちと一緒に応援する姿もありました。今年は、閉会行事の中で、児童を代表して感想を述べる担当になった子どももおり、貴重な経験をさせていただきました。たくさんの仲間と一緒に活動する機会の少ない本校の子どもたちには、本当にいい刺激になります。朝は緊張の面持ちだった子どもたちが、帰るころには満足げな表情に変化する様も、もはや志学の風物詩になっているほどです。ご来場・ご声援くださった皆様、ありがとうございました。



100m走の時、自分の記録を超えられるように家でも練習してきました。本番になるとフライングが心配になってきました。でも、スタートダッシュも完ぺきだったから5位を取ることができました。とても楽しかったです。

がんばりたいことの一つに「思いやり対面パス」があったので、とてもがんばりました。私は相手を取りやすいパスをしました。上に投げると時間がかかってしまうので、相手の胸に投げました。そうすると100回を超えて、とてもうれしかったです。

リレーの練習では、バトン渡しや、どうやったらタイムが早くなるかなどたくさん考えて練習しました。私たちの目標は、昨年度よりタイムを早くすることでした。タイムが早くなっていたのでよかったです。

交通安全教室を実施しました

5月28日(水)、交通安全教室を実施しました。当日は大田警察署と交通安全協会から多くの皆様にご来校、ご協力をいただき、自転車に乗った時と歩行者として道を渡る時、それぞれに気をつける点などをご指導いただきました。この三瓶地区は気候がよくなると観光客が増加し、慣れない土地での運転のせいか、ヒヤリとするような場面に出くわすことも珍しくありません。「きっと来ないだろう」、「止まってくれるだろう」と過信するのではなく、「自分の身は自分で守る」習慣をつけてほしいと思います。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



遠足で多伎へ行きました

6月13日(金)、全校で多伎町の手引ヶ丘公園へバス遠足に出かけました。はじめ、風の子楽習館で施設の装置で遊んだり、職員の皆さんのご指導で万華鏡などを作ったりした後、広場へ移動して自由時間を過ごしました。普段学校でも、業間休みには外で遊んだり、体育館で球技をしたりと元気いっぱいの子どもたちですが、当日はそれに輪をかけて、いっぱい汗をかいて、全身を使って思い切り遊びました。途中からは先生方を巧みに誘って(!) 鬼ごっこ。子どもを追いかけたり、追いかけられたり…。日ごろの運動不足解消に一役買った一日となりました。



今後の予定

日	曜	行事
22	日	PTA 奉仕作業
27	水	1~4年:授業公開 6年:メディア講演会 給食試食会 救命救急法講習会
7/2	水	通学合宿(~4日)
10	木	お琴教室(3年生以上)
15	火	個人懇談 PTA 役員会
18	金	終業式

避難訓練を行いました

今年度1回目の避難訓練は火災が起こった想定で行いました。2時間目の授業中に、火事を知らせるベルが鳴ると、担当の先生から出火場所と避難経路が告げられ、すぐに避難をはじめました。途中、私語をする児童もおらず、去年よりもずいぶん早い時間で全員避難することができました。「真剣に訓練をしているからこそ、万一の時にも素早く行動ができる」と、ご来校・ご指導いただいた大田消防署の方からお褒めの言葉をいただきました。

